

Hallo liebes Team vom Tierheim Weißenhorn,

jetzt sind über 2 Wochen vergangen seit Sofie bei uns eingezogen ist. Sie hat unser Zuhause gleich als ihres und uns als ihre Bediensteten betrachtet. Nach 3 Tagen haben wir sie rausgelassen, seither streunt sie oft in der Gegend. Bislang hat sie aber zum Glück erst eine Maus heim gebracht. Wir haben sie umgetauft in Miss Sofie, denn sie macht ihrer Gattung echt alle Ehre. Ihr Lieblingsplatz ist auf einem Papierstapel auf dem Schreibtisch. Streicheln mag sie nicht übermäßig, aber sie hat uns schon gern um sich.

Es war absolut die richtige Entscheidung und wir hoffen, dass sie lange bei uns bleibt.

Wir danken für die unkomplizierte Abwicklung und möchten mit den beigelegten Fotos grüßen.





